

 Fecha: 11-09-2024
 Pág.: 4
 Tiraje: 500

 Medio: Diario El Cóndor
 Cm2: 234,2
 Lectoría: 1.500

 Supl.: DIARIO EL CONDOR
 VPE: \$29.271
 Favorabilidad: ■ No Definida

po: Noticia general

Título: Una Municipalidad Eficiente, Transparente y Cercana a la comunidad es clave para el desarrollo de Santa Cruz

Una Municipalidad Eficiente, Transparente y Cercana a la comunidad es clave para el desarrollo de Santa Cruz

y oy Diego Ramírez Donoso, he crecido viendo cómo el esfuerzo y los sueños de nuestra gente han forjado lo que somos. El deseo de querer siempre un mejor lugar para vivir y desarrollarse es lo que me motiva diariamente a aprender y dar lo mejor de mí. Hoy, creo que es el momento de dar un paso con convicción, autonomía y, sobre todo, con respeto inquebrantable hacia nuestros vecinos y vecinas, asegurando que cada decisión sea para el bienestar de todas y todos. El postularme como alcalde no es una ambición personal, sino el deseo de construir, junto a ustedes, el futuro que merecemos. Santa Cruz no es solo un lugar en el mapa: es mi hogar. Y, como muchos de ustedes, quiero lo mejor para mi comunidad. Desde niño. aprendí a valorar el esfuerzo de quienes se levantan cada día para hacer crecer

lo que tanto les ha costado obtener. Esa experiencia me ha dado la determinación para fortalecer mi compromiso con nuestra tierra.

He participado, desde pequeño, en espacios que forjaron mi compromiso con el trabajo comunitario: desde las misiones en sectores vulnerables, hasta mi rol como presidente del centro de alumnos en el IRFE y de dirigente en la universidad. donde me titulé de Cientista Político. Durante mis estudios, fui conseiero de Escuela, vicepresidente de la Facultad de Economía, y monitor en talleres de Ciudadanía + Participación para las organizaciones.

Me especialicé en Gestión Municipal en la Universidad de Concepción, Gestión Pública e Innovación Social en la Universidad de Santiago, y Emprendimiento Social en la Universidad Andrés Bello. Actualmente, me desempeño como gestor de proyectos comunita-

rios con emprendedoras y organizaciones locales, y como funcionario público en la municipalidad de Palmilla. Esta experiencia me ha permitido conocer a fondo la realidad municipal e involucrarme en iniciativas que reflejan las verdaderas necesidades de nuestras comunidades.

Lo que más me enorgullece es formar parte de esta gran comunidad que nunca deja de luchar por mejorar. Decidí postularme porque creo firmemente que es hora de cambiar la manera en que interactuamos con nuestra comuna. Santa Cruz necesita una gestión cercana, que escuche a su gente y ofrezca respuestas claras. Quiero una gestión donde su norte sea que cada vecina y vecino mantenga una relación directa con su municipalidad, no solo como un trámite, sino como un espacio de diálogo y transparencia, donde todos sepan en qué se invierten sus recursos y por qué se toman las diferentes decisiones que nos afectan.

Solo con esta claridad podremos avanzar y crear juntos un Santa Cruz más fuerte, seguro y con oportunidades para todas y todos. Sé que, muchas veces, sentimos que nuestros sue-

ños se estancan, y por eso tomé esta decisión: quiero trabajar en soluciones reales, cercanas y pensadas desde el corazón de nuestra comunidad, escuchando las verdaderas necesidades de cada territorio y entregando las herramientas necesarias para crecer.



SÍGUEME EN EL INSTAGRAM @DIRAMIREZD Y EN FACEBOOK Y COMPARTE TUS IDEAS.